

スタート

中条小学校

3年学年便り 10月号

令和6年10月8日(火)

たくさんの応援、ありがとうございました!

秋の心地よい風を感じる季節になりました。10月2日に行われた運動会では、保護者の皆様から温かい応援や拍手をいただき、本当にありがとうございました。子供たちは練習の成果を発揮し、精一杯力を出し切ることができました。躍動感あふれる中条っ子ソーランは、決めポーズもばっちり決まり、かっこよかったです。運動会練習から本番まで4年生と共にめあてを達成するために、気持ちと動きをそろえることを通して、大きく成長することができました。

この後も、遠足やマラソン記録会など行事が続きます。学校生活を通して、めあてを持たせ、一日一日を大切にしていきたいと思っております。



おらせ

ソーランで使ったハッピは、
来年度のために学校で保管
します。

遠足

について

日時：10月10日（木）→雨天の場合 11日（金）に延期
行先：あがた公園
持ち物：弁当・水筒・しきもの・ゴミ袋・お菓子（食べきれぬ分）
*当日の予定は、しおりを配付しますのでご覧ください。
*遠足予備日は11日（金）です。両日（10日・11日）、お弁当が必要です。
よろしく申し上げます。

コンパスの購入について

算数の「円と球」の学習で、「コンパス」を使用します。後日、注文するための封筒をお配りします。購入を希望される方は、封筒にお金を入れ、ご提出下さい。締め切りは、10月25（金）とします。ご自宅にある場合は、購入する必要はありません。

ゴーゴーランニングについて

日時：10月10日（木）～24日（木）
時間：長休み（5分間走）と体育授業

マラソン記録会に向けて、体力の向上とめあてを立てて最後までやりきる力を身に付けてほしいと思います。10月3日に配付した「マラソン記録会練習参加についての健康調査」の提出をよろしく申し上げます。



☆アスリートから学ぼう☆



9月26日に「アスリート派遣事業」として、元プロバレーボール選手の山村宏太選手が本校を訪問し、3年生にネット型ゲーム（バレーボール）の基礎基本の動きを教えてくださいました。子供たちは、山村選手のアドバイスを聞きながら、笑顔で楽しく、運動に親しんでいました。また、最後には、子供たちが山村選手に質問をし、「夢を叶えるために大切なこと」や「上手くなるために必要なこと」など知り、有意義な時間となりました。